

Prison militaire

Berlin, 15 décembre 1916.

... Tu dois me trouver bien puéril ! Je ne t'apprends rien sur les choses au sujet desquelles tu te creuses la tête. Mais c'est à dessein, car je ne veux pas qu'il y ait dans cette lettre quoi que ce soit qui puisse l'empêcher de t'arriver, comme je l'espère, vers la Noël, et de t'apporter, pour toi et pour les nôtres, l'expression de mes souhaits, de mon affection, de mes vœux et de ma confiance. J'attends patiemment le jour heureux où nous serons réunis et où le bonheur retrouvé nous dédommagera de toutes les souffrances que nous avons endurées ...

Adolphe MAX